

No obstante, la existencia como grupo cultural se nos pone muy difícil, tenemos mobiliario, librería, vestuario del grupo de teatro, dos mil libros en nuestra biblioteca, etc., que no vemos una solución donde colocarlo.

Lo único que tiene Esquivias, es Cervantes y lo que representa para nosotros y para el Mundo, ahora nos quedamos sin ello, es algo como volver a la Edad Media.

Francamente compadezco a una corporación que se ha visto en la "desagradable decisión" de tomar una medida que va a suponer el hundimiento de la cultura en Esquivias, que es su pueblo y que son ellos los que le gobiernan y dirigen.

NOTA.- El presupuesto de los actos culturales de nuestra Sociedad, durante el año 1982 ha superado al de algunas capitales de provincia ¡más de 800.000 pesetas!.

HUMOR



Cosas de la Navidad

Es tiempo de Navidad, por estas fechas todos hablamos de tópicos : paz, fraternidad, justicia... ¿No sería mejor dejarnos de eufemismos? Las personas que formamos parte de Galatea, creemos que la mejor manera de celebrar la Buena Nueva es ser un poco menos egoístas, menos injustos, más humanos y menos "juces", más sinceros, más comunicativos, más sociales, más ecuanimes con los demás; creemos que además de exigir nuestros derechos, debemos realizar mejor nuestras obligaciones. Es una propuesta de buena voluntad.

Otra propuesta sería pedir a los Reyes Magos, el Ayuntamiento, Cultura. Pero, hay una frase con la que estamos de acuerdo: la cultura es privilegio de una minoría; no estamos de acuerdo con la intencionalidad, sí creemos que la cultura es de unos pocos, de aquellos que se molestan, que "pierden" el tiempo en adquirirla, en crearla, porque la cultura no la regala nadie, hay que ganársela, hay que querer. De nada sirve la literatura, la música, el arte... si nos negamos a ver, a oír, a sentir, a aprender, o lo que es peor nos lo niegan.

Vicente Torrejón.